

Le Gouvernement de L'Imam du Temps – 2ème Partie

<"xml encoding="UTF-8?>

Le Gouvernement de L'Imam du Temps – 2ème Partie

Les héritiers de Dieu sur terre

Au Nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux

Ô Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Dans le gouvernement de l'Imam du Temps la spiritualité prime toutes les responsabilités .

Entretien avec le Hodjat Al Islam Qaem Maqami sur les caractéristiques du gouvernement de l'Imam du Temps.

Dans le verset 5 de la sourate 28 du noble Coran : «Nous voulions favoriser ceux qu'on avait affaiblis sur terre (les déshérités), et en faire les dirigeants, et en faire les héritiers. », qui sont, selon vous, ces héritiers qui sont dignes d'être dirigeants des peuples et représentants de Dieu sur terre ?

Gh. M. : "Il faut tenir compte des degrés différents de la notion exprimée dans ce verset coranique : Au premier degré, ces héritiers du monde sont les Prophètes et les Imams Immaculés qui sont les arguments de Dieu sur la terre et l'incarnation de la raison et de la sagesse divines.

Au second degré, ces héritiers du monde sont les oulémas, les pieux et les justes qui poursuivent la même voie qu'avaient ouverte les Prophètes et les Imams infaillibles, tout en disposant des vertus telles que la raison et l'esprit de justice et de liberté. Et enfin, en dernier degré, les héritiers du monde sont les grandes masses populaires qui ont été privées de leurs droits à cause des oppressions que leur infligeaient les puissances arrogantes.

Cependant, ces masses populaires tendent, par leur nature, vers la raison et la justice, et souhaitent sortir du statu quo. Bref, ces trois groupes constituent, selon le noble Coran, les héritiers du monde, mais ils ont été privés de leurs droits, en raison de la domination injuste des arrogants et des puissances sataniques.

En d'autres termes, ceux qui devaient être logiquement les gouverneurs du monde, ont été jusqu'aujourd'hui des gouvernés. Cependant, la volonté de Dieu intervient en faveur de l'évolution rationnelle des humains.

Plus l'humanité évolue pour réaliser ses potentialités rationnelles, plus le terrain sera favorable à l'établissement d'un gouvernement mondial basé sur les principes divins, mettant ainsi un terme à l'oppression et à la tyrannie, permettant aux héritiers du monde d'instaurer et d'élever les piliers d'un gouvernement fondé sur la raison, la sagesse et la justice.

Cela nécessite, certes, une participation active des masses populaires à la gestion de leurs propres affaires. Et il existe à présent, des indices qui témoignent de ce mouvement et cette évolution partout dans le monde

Que Dieu hâte sa délivrance et facilite son issue

Site Sybtein